



Las conversaciones entre las delegaciones de Cuba y Belice han sido un éxito (+Audio)



El Presidente cubano y el Primer Ministro de Belice sostuvieron conversaciones oficiales y firmaron dos acuerdos en materia de cooperación migratoria y cultural.

Yaima Puig / René Tamayo, 12 de Febrero de 2023

CIUDAD DE BELICE, Belice.- “Las conversaciones entre ambas delegaciones han sido un éxito, y estamos muy agradecidos de tener al Presidente Díaz-Canel aquí con nosotros”, aseguró el Primer Ministro beliceño, John Antonio Briceño, en declaraciones al equipo de prensa que acompaña al Jefe de Estado cubano en esta visita oficial.

Belice y Cuba, dijo, han mantenido una “relación muy especial” a través de los años y cientos de beliceños se han graduado en la Mayor de las Antillas, muchos de ellos son profesionales de la Salud.

La cooperación que en este ámbito mantenemos con la Isla, significó, es muy importante, pues son los colaboradores cubanos quienes en muchas ocasiones “se van a las áreas más remotas, a las aldeas, allí a donde muchos de los doctores beliceños, por razones económicas, no quieren estar, y por eso quiero agradecer al Presidente y al pueblo cubanos”.

Especial reconocimiento hizo también el Primer Ministro Briceño al apoyo llegado desde Cuba durante los más difíciles momentos de enfrentamiento a la pandemia. “Nunca podemos olvidar que cuando teníamos la crisis de la COVID-19, cuando nadie sabía qué hacer, qué iba a pasar, la brigada Henry Reeve fue la primera que llegó a Belice y se puso a trabajar con nuestros doctores y enfermeras; cuando todos estaban asustados y se quedaban en casa, ellos estuvieron en todo el país. Eso no se puede pagar con dinero, pero es algo que agradeceremos siempre”.

Asociado a la Salud, explicó que se trabaja para “fortalecer aún más la relación que existe entre ambos países”. Comentó, además, el interés de Belice en aumentar la colaboración específicamente para el tratamiento de la diabetes, incluidos la preparación de personal médico y el acceso al Heberprot-p, un medicamento de amplio reconocimiento internacional y que es empleado en varios países del mundo.

Al referirse a los acuerdos firmados al concluir las conversaciones oficiales, sobre cooperación en materia migratoria y de cultura. Particularmente sobre este último, destacó que “Cuba tiene mucha experiencia en la música, el arte, la danza, que pueden compartir con nosotros y nosotros queremos tener la oportunidad para compartir también nuestras experiencias con Cuba, y que sea un aprendizaje mutuo”.

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución